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Stadtrat  

 

04.03.2010  

TOP  öffentlich   Enthaltungen  Gegenstimmen 

 
Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: Sanierung der Koblenzer Brücken 
 
 
 
Im Jahr 2009 haben sich die Verwaltung und der Stadtrat verstärkt mit der Sanierung der 
Koblenzer Brückenanlagen beschäftigt. Im Haushalt 2010 wurden entsprechende finanzielle 
Mittel für die Sanierung der Brücken vorgesehen. 
Ein weiteres Problem stellte die personelle Besetzung mit Ingenieuren und Technikern dar. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Sind alle vorgesehenen Stellen für die Brückensanierung mittlerweile besetzt, damit 
entsprechende Prüfungen vorgenommen werden können? 

 
2. Wenn nein, welche Stellen sind unbesetzt und mit welcher Begründung? 

 
3. Kann die Verwaltung bei evtl. Nichtbesetzung der Stellen die Sicherheit der 

Koblenzer Brücken weiterhin gewährleisten? 
 

4. Werden Vergaben an private Büros erforderlich? 
 
  
 
 

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


